



フォトヒックス



アユ漁解禁を控えた5月20日、あゆみ橋近くで、相模川漁業組合連合会によるアユの試し釣りを実施。同会会員が、15分ずつ2カ所で約100匹のアユを釣り上げました。



アユの試し釣り



運動会で 分別意識を高めて

5月22日、市立勝瀬保育園で「第33回運動会」を開催。徒競走や玉入れのほか、分別啓発競技「リサイクルできるかな?」では、35組の親子が、ペットボトルなどの資源を箱に入れながら分別意識を高めました。

日ごろの活動成果を披露

文化会館などで5月22日・23日、「春季文化祭」を開催(海老名市文化団体連合会主催)。展示・出演部門合わせて約16の団体が参加し、日ごろの活動の成果を披露しました。



市民植樹祭を開催

市役所周辺などで5月23日、えびなの森創造事業推進イベントとして「第5回市民植樹祭」を開催。市民ら約250人が参加した一般植樹のほか、「第61回全国植樹祭かながわ2010」サテライトイベントとして、記念植樹などを実施しました。



花と緑に 触れ合う

5月23日、市役所とその周辺で「第26回海老名市緑化まつり(写真上)」を開催。親子連れなど多くの市民らが来場し、花・野菜の販売や各種体験教室などを楽しみました。また、市役所エントランスホールでは、丹精込めて育てたサツキの盆栽を展示する「第30回海老名市さつき展」も行われました(同右)。



以前、いちごわいんの取材で山梨のワイナリーへ行きました。海老名産のイチゴが搾られ、タンクの中に果汁がたまって

編集後記

いく時の、濃厚な香りを思い出しつつ今回の1面を作成しました。海老名の初夏の味、ぜひご賞味ください。(N)